

bastante oscura y algu... tante todos los días de... que hay gente que quie... que vive en un condomi... Han mejor...

Enap firma acuerdo que acelerará la marcha de combustibles sintéticos

Un nuevo paso en su alianza dieron en París (Francia), la Empresa Nacional del Petróleo (Enap) y HIF Global, las que firmaron un acuerdo comercial que permitirá acelerar el desarrollo de los e-Combustibles en Chile. Esto actualiza acuerdos previos entre ambas compañías y abre la posibilidad para que

Enap se sume como accionista a los proyectos de producción de e-Combustibles de HIF en Magallanes. También permitirá desarrollar un proyecto para viabilizar desde el desembarco de equipamiento hasta la exportación de productos finales y definir un modelo de negocio para que la empresa estatal comercialice

combustibles carbono neutrales. El acuerdo establece un plan de modernización para los muelles de Cabo Negro y su infraestructura asociada. "Como empresa del Estado, estamos convencidos que nuestro rol es clave para concretar este tipo de iniciativas y avanzar de manera decidida en el proceso de transición

energética", señaló la presidenta del Directorio de Enap, Gloria Maldonado. "Este acuerdo muestra que cuando hay compromisos reales y visiones compartidas, se pueden establecer soluciones confiables y eficientes. Esto suma a los avances que Enap ya tiene en esta materia para el desarrollo de nuevos negocios ba-



ASPECTO DE LA FIRMA DEL CONVENIO EN PARÍS.

jos en carbono", señaló el gerente general de Enap, Julio Friedmann.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, destacó este acuerdo en un con-

texto mundial de reducción de emisiones y mayor demanda por producción con energías limpias e hidrógeno verde en el futuro. ☺